

Hollenbächer e.V.

Wir sammeln für die Flutopfer im Juli 2021



Noch völlig unter dem Eindruck der Flutkatastrophe in der letzten Woche sammeln wir für deren Opfer. Den gesammelten Betrag werden wir aufstocken und an "Deutschland hilft" überweisen.





Diejenigen unter uns, die das Hollenbacher Hochwasser 1982 noch in Erinnerung haben, wissen, dass die damaligen Schäden in Hollenbach und Ailringen beträchtlich waren. Als vor fünf Jahren Braunsbach überflutet wurde, sprach man ebenfalls von einem Jahrhundertereignis. Doch die jetzige Katastrophe in Rheinland-Pfalz und Nordrhein-Westfalen stellt alles Dagewesene in den Schatten. Weit mehr als 150 Menschen kamen ums Leben, Tausende wurden obdachlos, weil ihre Häuser weggeschwemmt oder beispielsweise durch Unterspülungen unbewohnbar wurden. Ganze Landstriche wurden platt gemacht. Hier ist schnelle Hilfe gefordert. Von Seiten des Bundes und der beiden Länder sind bereits 400 Millionen zugesagt. Aber es wird viel mehr Geld gebraucht.

Die Menschen dieser Regionen brauchen unsere Solidarität. Zeigen Sie diese mit Ihrer Spende. Dafür herzlichen Dank!

Hollenbächer e.V. Vorsitzender Gerhard Hirschlein, Im Rüblen 13, 74673 Mulfingen-Hollenbach • Tel. 07938 7318 • eMail gerhard.hirschlein@hollenbaecher.de • Bank IBAN: DE52 6006 9714 0025 4180 09 Der Verein wurde vom Finanzamt Öhringen (Steuernummer 76001/30770) vom 22.02.2021 als gemeinnützig anerkannt. Spenden und Beiträge sind steuerlich berücksichtigungsfähig.